

Convenio de colaboración entre [UNIR Cuidadores](#), un proyecto de emprendimiento social impulsado por la Universidad Internacional de La Rioja, y [Atepharma](#)

## UNIR Cuidadores y Atepharma se preocupan por tu salud

- “Formar a familiares y cuidadores profesionales mejorará la calidad de vida de nuestros dependientes”.

*Madrid, 28 de enero de 2014*

**Aurelio López-Barajas de la Puerta**, consejero de la Universidad Internacional de La Rioja y consejero delegado de [UNIR Cuidadores](#) y **Rafaela Ramírez Ponferrada**, presidenta de la red de franquicias de “Atención Farmacéutica Geriátrica, Atepharma” firman un convenio de colaboración y formación.

Con este acuerdo se quiere potenciar el nuevo proyecto social que la [Universidad Internacional de La Rioja](#) acaba de poner en marcha: [UNIR Cuidadores](#). Una iniciativa que pretende mejorar la calidad de vida de los cuidadores (familias, profesionales y cuidadores domésticos) y por consiguiente de los dependientes. La web UNIR Cuidadores quiere proporcionar a estos colectivos toda la ayuda que puedan necesitar. Para ello elabora y selecciona información psicológica, médica, de investigación, ocio, ejercicio y terapia ocupacional para ayudar a los cuidadores, familiares y dependientes. UNIR Cuidadores también ofrece formación y un consultorio online, tanto para familiares como para cuidadores profesionales, preocupándose de la atención y calidad de vida de cuidadores y dependientes.

[ATEPHARMA](#) es una empresa líder en la prestación y el desarrollo de servicios de Atención Farmacéutica Personalizada en España, a través de su amplia Red de Franquicias de "Atención Farmacéutica Geriátrica" en centros socio-sanitarios, centros de día y servicios de ayuda a domicilio para pacientes/residentes.

Para **Rafaela Ramírez**, presidenta de Atepharma, destaca que “la formación impartida por UNIR Cuidadores es fundamental para conseguir que todas las personas que atiendan al colectivo de dependientes estén mejor cualificados para su desarrollo profesional y laboral.

**Aurelio López-Barajas**, consejero delegado de UNIR Cuidadores, señala que la firma de este convenio supone “trasladar el conocimiento y la experiencia que tiene Atepharma en la atención farmacéutica geriátrica a todos los cuidadores y familiares, a través de la realización de prácticas *Masterclass*, (como la del próximo 29 de enero, “[Los medicamentos genéricos, ¿hacen el mismo efecto?](#)”) que elaboraremos e impartiremos en mutua colaboración para beneficio de todo el colectivo relacionado con la dependencia, utilizando la exitosa metodología formativa de UNIR”.

En este sentido el convenio suscrito establece las líneas de cooperación entre ambas instituciones para la formación a través de las [Masterclass](#), clases presenciales virtuales con expertos, donde el que asiste tiene la posibilidad de realizar preguntas, resolver sus dudas y obtener un certificado de asistencia que mejore su currículum profesional.

**Departamento de Comunicación UNIR**

[comunicacion@unir.net](mailto:comunicacion@unir.net)

91 567 43 91 <http://www.unir.net/>

**Esperanza Calderón, directora**

[esperanza.calderon@unir.net](mailto:esperanza.calderon@unir.net) / [comunicacion@unir.net](mailto:comunicacion@unir.net)

**Silvia Ayala** [silvia.ayala@unir.net](mailto:silvia.ayala@unir.net)

**Ana Quintana** [ana.quintana@unir.net](mailto:ana.quintana@unir.net)

**UNIR Cuidadores**

Persona de contacto: Patricia Ramírez

[cuidadores@unir.net](mailto:cuidadores@unir.net)

91 567 44 72 <http://www.cuidadores.unir.net>